#### **KURZ NOTIERT**

#### VOLLEYBALL

Auftakt zur Landesliga. Die Mädels von der USG Groß Siegharts starten am kommenden Sonntag (15 Uhr) mit einem Heimspiel in die neue Landesliga-Saison. Der Ausgang der Partie ist völlig ungewiss: Die Waldvierterinnen gehen mit Irina Danglals neue Spielertrainerin ins

Rennen (die NÖN berichtete) und wissen noch nicht, wie ihr neues Team funktioniert. Außerdem ist die aufgestiegene SG Ybbs ein unbekannter Gegner. Dangl: "Natürlich peilen wir einen Sieg an und hoffen, wie schon in den vorigen Saisonen, wieder auf die Unterstützung unseres tollen Fanklubs."

Die Union Waldviertel holte beim Vorbereitungsturnier für die neue Saison in Coburg (Deutschland) Rang drei. Neben den Waldviertlern gingen fünf deutsche Erstliga-Teams an den Start. Die Union gewann zwei Partien klar mit 3:0, gegen die Heimmannschaft VSG Coburg/Grub verlor das Team von

Coach Nurko Causevic hauchdünn mit 2:3. "Unser Team bot eine starke Leistung, das ganze Turnier war auf hohem Niveau", resümierte der zufriedene Kapitän Michal Peciakovski.

#### BASEBALL

Den Zwettler Originals gelang beim Platzierungsturnier um die Plätze fünf bis acht der Landesliga Ost in Traiskirchen ein Achtungserfolg. Gegen den späteren Turniersieger, die Vienna Bucks II, wurde ein souveräner 16:5-Sieg eingefahren. Originals-Obmann Jürgen Hauer war stolz auf sein Team: "Deren Pitcher ist uns sehr gelegen, wir haben nach drei Innings schon zehn Runs geholt." Es blieb jedoch der einzige Sieg an diesem Wochenende. Der Auftakt gegen die Grasshoppers II (1:11) ging ebenso verloren wie das finale Spiel gegen die Diving Ducks II aus Wiener Neustadt (4:8). Die Originals belegen somit den achten Platz.

Braustädte-Cup. Die zweite Auflage des Braustädte-Cups geht am Samstag am Beers-Field in Eugenia über die Bühne. Ab 10 Uhr matchen sich die Baseball-Teams der drei Waldviertler Braustädte – Schremser Beers, Woodquarter Red Devils und Zwettler Originals. Gespielt wird im Modus Jeder gegen Jeden. Die Red Devils und die Originals eröffnen um 10 Uhr.



## Die Roten Nasen liefen in Raabs

Der Rote Nasen Charity-Lauf in Raabs, veranstaltet von den Sportvereinen und der Gemeinde, wurde zum vollen Erfolg: 480 Teilnehmer kamen und liefen, teilweise in tollen Kostümen, bis zu 31 Kilometer für den guten Zweck. Ein Teil des Startgeldes kommt den Rote Nasen-Ärzten zugute, der andere Teil geht an Reinhard Dollensky – der bei mehreren Vereinen aktive Sportler und Obmann-Stellvertreter des USV Raabs hatte vor zehn Monaten einen schweren Schlaganfall erlitten. Seine Freunde wollen damit einen Beitrag zu den Unkosten der erforderlichen Therapien leisten. Zahlreiche Spenden kamen von Privaten, diversen Vereinen und der regionalen Wirtschaft. Foto: priva

# 100.000 km heruntergespult

Laufsport | Der Weitersfelder Franz Eidher dokumentierte alle seine gelaufenen Kilometer der vergangenen 30 Jahre – jetzt sind's 100.000!

**Von Bernd Dangl** 

"Ein Mann mit Klasse!" Nachsatz: "Schließlich ist er ja Lehrer." Laufmoderator Gerhard Eichinger brachte seinen Schmäh schon öfters an, wenn Franz Eidher wieder einmal mit einer Top-Platzierung finishte. Denn dass der laufende Lehrer aus Weitersfeld auch sportliche Klasse hat, hat er eindrucksvoll bewiesen. Nun, rund um seinen 56. Geburtstag am 3. September



Franz Eidher (56) ist Lehrer aus Weitersfeld. Foto: NÖN

feierte er gleich zwei Jubiläen: Zum einen startete Eidher vor 30 Jahren mit dem Laufen, zum Anderen hat er bisher 100.000km zurückgelegt. Alles fein säuberlich dokumentiert. Etwa 60 Paar Laufschuhe mussten dran glauben. Auch auf Funktionärs-Ebene engagierte sich Eidher. Von 1995 bis 2008 war er Obmann des ULC Horn, seither ist er Obmann-Stellvertreter des LC Waldviertel. Bei der Gründung des Waldviertel-Cups war er maßgeblich beteiligt. Was er sich für die Zukunft wünscht? "Mit 60 noch einen Marathon unter drei Stunden laufen zu könnte."

## Franz Eidher (56)

- O Zur Person: verheiratet, zwei Töchter, zwei Enkel, NMS-Lehrer.
- O Läufer-Karriere: seit 1984, erster Wettkampf war der Pulkauer Stadterhebungslauf 1985. Sein bereits dritter Wettkampf war der Vienna City Marathon 1987 in 2:55:14 Stunden. Marathon-Bestzeit: 2.38:32 Stunden.
- O Größte Erfolge (Auszug): 6 Medaillen (2x Silber, 4x Bronze) bei Ö-Meisterschaften, 44 Medaillen (14x Gold) bei NÖ-Meisterschaften. 12-facher Landeslehrermeister im Straßenlauf, Ö-Lehrermeister 1998.